



Newsletter n°29 - septembre 2023

Jean BRAY, adhérent de longue date, nous a quittés subitement le 29 août dernier. Sa bonne humeur et son esprit potache nous marqueront à jamais. En deuxième page, un hommage en photos. Nos pensées chaleureuses pour Bernadette son épouse.

Quelques dates à venir :

Novembre: une conférence en préparation. **Vendredi 1er au mardi 5 décembre**: voyage à Schorndorf. Des places encore disponibles Contact: G. AMANN 06 12 18 50 37

Samedi 2 septembre 2023, forum des

associations: Le comité était présent comme tous les ans. De nombreuses personnes ont été intéressées par nos activités, des contacts ont été établis avec des personnes qui découvraient l'existence de notre comité.







Samedi 9 septembre:

Rencontres amicales des jumelages francoallemands corréziens.

Dans la bonne humeur, en présence de Franck Peyret, vice-président du Conseil départemental, délégué à la promotion du territoire, les comités de jumelages franco-allemands corréziens se sont réunis une première fois sur le domaine de Sédières pour des échanges constructifs, à l'initiative de Elisabeth Soubranne, présidente du comité d'Egletons. (la suite dans la prochaine news)





Jean, tu resteras dans nos mémoires...













